

kampai

Polsek Banjarsari Polres Ciamis Edukasi Masyarakat Terkait Operasi Antik Lodaya 2024

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.CO.ID

Jul 10, 2024 - 14:57



Polsek Banjarsari Polres Ciamis Edukasi Masyarakat Terkait Operasi Antik Lodaya 2024

Ciamis - Panit 1 Polsek Banjarsari, IPTU Sardi, S.T., melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi Kamtibmas kepada tokoh masyarakat Desa Langkapsari, Sdr. H. W. Widaya Manggala, dan komunitas petugas Linmas Desa Langkapsari. Kegiatan ini bertempat di depan Kantor Desa Langkapsari, Kecamatan Banjaranyar, Kabupaten Ciamis. Rabu (10/07/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Banjarsari dalam mendukung Operasi Antik Lodaya 2024, yang berfokus pada pencegahan dan penanggulangan peredaran narkoba di wilayah hukum Polres Ciamis. Dalam kesempatan tersebut, IPTU Sardi menyampaikan beberapa himbauan Kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Banjarsari AKP Dian Rosdiana menekankan pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. Ia mengajak seluruh masyarakat Desa Langkapsari untuk berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan, terutama dalam mencegah peredaran narkoba yang dapat merusak generasi muda. Selain itu, ia juga menghimbau agar masyarakat selalu menjaga ketertiban berlalu lintas demi keselamatan bersama.

Dalam himbauannya, IPTU Sardi juga menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian. Ia mengajak warga untuk selalu melaporkan setiap perkembangan situasi Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas setempat. Dengan demikian, pihak kepolisian dapat dengan cepat dan tepat mengambil tindakan preventif atau penanggulangan yang diperlukan.

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini disambut baik oleh tokoh masyarakat dan petugas Linmas Desa Langkapsari. Mereka menyatakan komitmen untuk mendukung penuh upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan bebas dari ancaman narkoba.

Operasi Antik Lodaya 2024 sendiri merupakan operasi kepolisian yang digelar secara serentak di seluruh wilayah hukum Polda Jawa Barat. Operasi ini bertujuan untuk menekan angka peredaran dan penyalahgunaan narkoba melalui berbagai kegiatan preventif dan penindakan. Partisipasi aktif masyarakat dalam operasi ini sangat diharapkan untuk mencapai tujuan tersebut.

Dengan adanya kegiatan sambang dan silaturahmi seperti yang dilakukan oleh Polsek Banjarsari, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dukungan dari seluruh elemen masyarakat sangat diperlukan untuk mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari narkoba.

Selama kegiatan sambang dan silaturahmi berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan bahwa kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat berjalan dengan baik dan efektif. Polsek Banjarsari

berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa sebagai bagian dari upaya preventif dalam mendukung Operasi Antik Lodaya 2024 dan menjaga keamanan di wilayah hukum Polres Ciamis.

"Polres Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar"